KW 40 – CO2-Ampeln

Rechtzeitig zu Schulbeginn konnten alle Klassenzimmer und Fachräume mit diesen tollen CO2-Ampeln ausgestattet werden.

Die Kinder und Lehrer/-inen haben mit den Ampeln immer im Blick, ob sich die Luft verschlechtert und bereits vor Ablauf der 20-Minuten-Frist ein Lüften nötig wird.



Meistens steht sie auf 1x grün (siehe links), denn es wird prima gelüftet in unseren Räumen. Um die gelben und roten Lichter leuchten zu sehen, benötigt es viel Atemluft direkt ins Gerät. ☺

Vielen Dank an die Gemeinde für die Bestellung der sinnvollen und ansprechenden CO2-Ampeln.

Manuela Kircher, Rektorin